

Correction - Questions - Thésée rencontre le Minotaure – 19-06

1) Pourquoi le Minotaure affûte-t-il ses cornes ?

Le Minotaure affûte ses cornes pour se préparer pour son festin de chair humaine et pour effrayer les visiteurs du labyrinthe.

2) Quels sont les mots qui montrent que le Minotaure ressemble à un homme ? (lignes 21 à 27)

Les mots qui montrent que le Minotaure ressemble à un monstre sont : « une posture quasi humaine », « gémissements », « pleurer ».

3) Quels sont les mots qui montrent que le Minotaure ressemble à un monstre ? (lignes 21 à 27)

Les mots qui montrent le Minotaure ressemble à un monstre sont : « cornes », « large mufle », « grognements », « monstrueuse tête ».

4) Quels sentiments Thésée éprouve-t-il successivement devant le Minotaure ?

Il éprouve d'abord de la peur puis de la pitié.

5) Selon toi, que signifient les paroles du vieux marin Nausithoos (l. 32 à 36) ?

Les paroles du vieux marin signifient qu'il ne faut pas juger quelqu'un sur son physique et ses premières réactions mais chercher à le connaître, à comprendre qui il est au fond. Chercher à comprendre les raisons pour lesquelles les gens sont comme ils sont (avoir de l'empathie- se mettre à la place des gens).